
❶ 教育と子育てに思い切った予算を
　  ● 学校給食を無償化します。　
　  ● 子どもの遊び場をもっともっと増やします。
　  ● 危険な通学路の改善を進めます。

❷ コロナと物価高騰から商店や業者を守り
     応援します
　  ● 千代田区独自の直接支援を強めます。
     ● 消費税の緊急減税とインボイスの中止を国に求めます。

❸ 住まいは人権～誰にも安定した住まいを
　   ● さまざまな世帯に応じた家賃補助を思い切って拡充します。
      ● 公共住宅を増設します。

❹ 尊厳ある安心の老後を～ケアに手厚いきめ細かな施策を
　  ● 介護保険料・利用料の負担を軽減します。
　  ● ケア労働に携わる職員を十分に確保し、処遇を改善します。

❺ 気候危機対策～脱炭素の先進都市に
    ● CO２の排出量を増やす大型開発から、身の丈に合ったまちづくりへの
　　　転換をはかります。
      ● 街路樹を生かしたみどりのまちづくりをすすめます。

　小学生の時はいじめられていたので、同級生の
女の子へのいじめには強い怒りを持ちました。「悪いことは悪いと言える人
間になりたい」と書いた卒業文集はいまも手元にあります。
　この頃に、「弱い者が理由もなく虐げられるのは許せない。
困っている人を見過ごせない」という根っこができたのかな
と思っています。20歳の時（1992年）に日本共産党に入党
したことにも、つながっています。

　　　
　私は区議になる前から小川町駅や神田駅などの朝
の駅頭や保育園前宣伝にとりくんできました。

　また、2009年から
発行している区政報告
「こんにちは牛尾こうじろうです」は173号に
なりました（2022年 11月現在）。
　宣伝は顔なじみの方ができるなど、すっか
り定着しています。区政報告も「区議会のこ
とがよくわかります」との声が寄せられてい
ます。これからも継続してとりくみます。
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今期（2019年４月以降）はこの
ようなことにもとりくみました

●共産党区議団は、補聴器助成制度の導入を
　繰り返し提案し、実現後も助成額の引き上
　げを求め、2019年度からは２倍の５万円
　に。多くの方から喜ばれています。
●コロナ感染対策として、介護施設での定期
　的なＰＣＲ検査、医療機関への財政支援、
　保健所体制の強化などを提案し、実現しま
　した。

「こんにちは牛尾こうじろ
うです」は11月で173 号に
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憲法９条守り生かす

牛尾こうじろう区議会議員

財源はあります
　千代田区は2021年
度予算を17億円も使い
残したうえ、貯金は約
1000億円もあります。
　貯金のほんの一部を活
用して計画的に使えば、
区民の願いをもっと実現
できると日本共産党は提
案しています。
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いつも区民のみなさんとともに

朝の定例宣伝（神田淡路町で）

弱い者いじめ、不正義は許せない！ 

小学生の頃

牛尾こうじろうのモットーです

　 牛
尾こうじろうの　　

　

原点

中１、小３、６歳
３人の子育て
真っ最中

 のお約束

区民の声をしっかり届ける

区民の前できちんと報告

　「保育園に落ちた」「地下鉄駅の上り下りが本当にし
んどい」「リモートワークでお客が激減。なんとかし
て」ー。区民のみなさんからいただいた声すべてを大
切にして、区政に届け、実現のために頑張ってきました。


